

## Ganz nah am Blasorchester

„Konzert zum Anfassen“  
am 11. März

Nein, nicht die Musiker sollen angefasst werden, das Blasorchester Hövelhof möchte sich „zum Anfassen nah“ präsentieren bei seinem Konzert zum Anfassen, das es am 11. März um 17.30 Uhr für interessierte Schüler und deren Eltern in der Aula der Krollbachschule gibt.

Das Orchester bietet die Möglichkeit, Musikunterricht live zu erleben. Bei diesem besonderen Konzert handelt es sich also nicht um einen gewöhnlichen Auftritt, sondern die Schüler gestalten alles aktiv mit. Dazu gehört zum Beispiel, dass das Publikum nicht wie üblich vor dem Orchester sitzt, sondern sich unter die Musiker mischt. So kann das Publikum das Konzert aus Sicht der Musiker erleben und erfahren, wie es ist, ein Instrument zu spielen, und wie es klingt, wenn man mitten in einem Orchester sitzt und sieht, was ein Dirigent eigentlich macht. Nach dem Konzert besteht die Möglichkeit, Instrumente selber zu probieren und die Musiker mit Fragen zu löchern. Die Schüler und Eltern haben außerdem die Möglichkeit, mit Instrumental auszubilden und Dirigenten ins Gespräch zu kommen und sich über die Ausbildung im Blasorchester Hövelhof zu informieren. Der Eintritt ist frei. Weitere Informationen über das Orchester gibt es unter [www.blasorchester-hoewelhof.de](http://www.blasorchester-hoewelhof.de)



## Volksbildungswerk Hövelhof e.V.



### Frühjahrskonzert des Blasorchester Hövelhof

Bald ist es wieder soweit: am 22. März steigt das traditionelle Frühjahrskonzert des Blasorchesters Hövelhof. Mit dem Schwung vom erfolgreichen Weihnachtskonzert begann das Orchester im neuen Jahr direkt mit der Probenarbeit für das kommende Glanzlicht. Das Programm kann sich sehen lassen: Es verbindet zahlreiche Musikstile zu einem runden Konzertprogramm. Angefangen bei der Leichten Kavallerie und dem Kaiserwalzer bietet es auch Originalwerke für Blasorchester, wie „Virginia“ von Jacob de Haan. Unterstützt wird das Blasorchester auch bei diesem Konzert wieder vom Jugendorchester im Musicalstück „Tarzan“. Abgerundet wird das Programm durch einige traditionelle Märsche wie den Radetzky-Marsch. Dirigent Björn Zimmermann ist sehr zuversichtlich: „Unser vielfältiges Programm soll alle Zuhörer und Zuhörerinnen ansprechen und ihnen genauso viel Freude bereiten wie uns!“

Neben den musikalischen Leckerbissen gibt es für alle Besucher in der Konzertpause Kaffee und selbstgebackenen Kuchen zu genießen. Das Konzert beginnt um 15 Uhr in der Aula der Krollbachschule. Karten im Vorverkauf gibt es ab sofort in der Geschäftsstelle des Volksbildungswerkes und in der Senneapotheke. Vorverkauf: Erwachsene 5 Euro, Schüler 2,50 Euro. Tageskasse: Erwachsene 6 Euro, Schüler 3 Euro.